

Torsten Popp steigt als Partner bei der Tennis Base Klier ein



David Klier und Torsten Popp wollen wieder ein leistungsstarkes Team bilden und gründen die Tennisbase Klier|Popp. Die beiden haben vor mehr als 12 Jahren gemeinsam den Trainingsbetrieb beim Traditionsverein STG Gerokruhe Stuttgart erfolgreich geleitet, bevor sich ihre beruflichen Wege getrennt haben. Der ehemalige Weltklassespieler Torsten Popp war die letzten 10 Jahre beim WTB als Verbandstrainer angestellt, während David, nach seinem Cheftrainer Posten beim TC Doggenburg Stuttgart, seine eigene Tennisschule in Winnenden gegründet hat.

Ab Oktober 2025 werden die alten Weggefährten und Freunde mit der Tennis Base Klier|Popp im Rems Murr Kreis wieder aktiv. Die beiden zukünftigen Inhaber, mit der A-Trainerlizenz Leistungssport des DTB, wollen die bereits bestehenden Kooperationen mit den Vereinen TC Winnenden, TV Buoche Höhe und weiteren interessierten Vereinen gemeinsam weiterentwickeln. Außerdem ist ein Ausbau der PROBase vorgesehen, damit noch mehr jungen Talenten aus der Region, ein professionelles Umfeld geboten wird.

Zum bereits bestehenden Trainerteam: Jason Stoltenfeldt (Athletik, Tennis) und Heike Klöpfer (Mental, Tennis) wird mit Elisaveta Bär eine weitere spielstarke Co Trainerin ab Oktober zum Team dazukommen, die sich, außer dem täglichen Trainingsbetrieb noch verstärkt um das Jüngsten- und Jugendtraining kümmern wird. Die bereits bekannten C-Trainer Steffen Walker und Christian Ziegler werden zusätzlich das Trainerteam der Tennisbase Klier|Popp verstärken.

Bruno Santana und Bruna Ponce, die immer alle Spieler, Schüler und Mannschaften mit ihrem Training begeistert haben, werden wir mit ihrer freundlichen und stets positiven Art sehr vermissen. Wir wünschen Ihnen auf ihrem neuen Lebensweg nur das Allerbeste und hoffen, dass alle ihre Träume für die Zukunft in Erfüllung gehen. Eine große Abschiedsfeier werden wir zum Ende der Sommersaison organisieren und uns gebührend gemeinsam verabschieden.

Weitere Informationen zum Konzept und Training der Tennis Base Klier|Popp werden im Laufe des Sommers noch folgen. Außerdem werden noch Termine zum Kennenlernen bekannt gegeben.

Sportliche Grüße

DAVID

